
April 2024 

Chers amis 

Un immense merci à tous ceux qui nous ont soutenu en signant la pétition (1387 signatures à 

ce jour!). Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, faites le SVP nous avons toujours besoin de 

votre soutien. 

Lien pour la pétition  

https://chng.it/PBQgmFGfcM 

Cela nous a permis d'avoir un rendez vous avec notre maire et son directeur de cabinet… 

malheureusement l'issue de la discussion a été un NON sans appel. 

La mairie ne veut pas s'engager dans le projet, même nous sommes assurés d'avoir 80 % de 

subventions et que nous proposons à la mairie de payer nous mêmes une grande partie de ce 

qui resterait à leur charge. Nous ne baissons pas les bras et sommes allés manifester ce matin 

devant la mairie de Ronchin. Nous recherchons une ultime solution, sinon la moquette des JO 

partira ailleurs..et nous garderons notre vieille moquette. 

Amicalement 

Béatrice WLODARCZAK 

LUC Ronchin Hockey 

 

Dear Hockey players 

 

A huge thank you to all those who supported us by signing the petition ( 1387 signatures to 

date!). For those who have not yet done so, please do so we always need your support. 

Link for the petition 

https://chng.it/PBQgmFGfcM 

This allowed us to have an appointment with our mayor and his chief of staff… 

unfortunately the outcome of the discussion was a NO without appeal. 

 

The town hall does not want to commit to the project, even we are sure to have 80% subsidies 

and that we propose to the town hall to pay ourselves a large part of what would remain at 

their expense. We do not give up and went to protest this morning in front of the town hall of 

Ronchin. 

 

We’re looking for a final solution, otherwise the Olympics carpet will go elsewhere and we’ll 

keep our old carpet. 

 

Best Regards 

Béatrice WLODARCZAK 

LUC Ronchin Hockey 

https://chng.it/PBQgmFGfcM
https://chng.it/PBQgmFGfcM

